

Director Riccardo Cascioli

HECHOS PARA LA VERDAD

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

La misión en la Gracia

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

06_12_2025

Don Stefano Bimbi *En aquel tiempo, Jesús recorría todas las ciudades y aldeas, enseñando en sus sinagogas, proclamando el evangelio del reino y curando toda enfermedad y toda dolencia.*

Al ver a las muchedumbres, se compadecía de ellas, porque estaban extenuadas y abandonadas, «como ovejas que no tienen pastor».

Entonces dice a sus discípulos:

«La mies es abundante, pero los trabajadores son pocos; rogad, pues, al Señor de la mies que mande trabajadores a su mies».

Llamó a sus doce discípulos y les dio autoridad para expulsar espíritus inmundos y curar toda enfermedad y toda dolencia.

A estos doce los envió Jesús con estas instrucciones:

«Id a las ovejas descarradas de Israel. Id y proclamad que ha llegado el reino de los cielos. Curad enfermos, resucitad muertos, limpiad leprosos, arrojad demonios. Gratis habéis recibido, dad gratis».

(San Mateo 9, 35 — 10, 1. 5a. 6-8)

Jesús siente compasión por quienes se enfrentan a las dificultades de la vida, especialmente las espirituales. Para continuar con la predicación y fortalecer la fe, Jesús envía a los apóstoles y los invita a rezar al Padre para que envíe siempre nuevos obreros a la mies para salvar almas. A menudo, quien siembra no es quien cosecha, para

protegerlo de la tentación de la vanagloria. ¿Estás dispuesto a decir sí cada día al proyecto de Dios en tu vida?